



THE ROADBLOCKS ist eine vierköpfige Punkrock-Band aus Süddeutschland, gegründet in 2016 von Chris (Gitarre & Gesang), Tom (Gitarre & Gesang), Kevin (Bass & Gesang) und Dennis (Drums).

Inspiriert von den frühen '77er Punkrock-Pionieren bis hin zu aktuellem Streetpunk, definieren THE ROADBLOCKS ihren eigenen unverkennbaren Stil. Manchmal melodisch, manchmal dreckig, immer nach vorne!

Als Support-Act von Bands wie HASS (D), GUITAR GANGSTERS (UK) oder THE PEACOCKS (CH) haben sie sich bereits einen Namen gemacht und sind hungrig nach mehr!

"... simple melodies, three-chord-symphonies - the voice of a generation, streetwise-poetry ..."



facebook: roadblockspunkrock